

ABSTRAK

Khairul Ihsan. 2022, *Peranan Metode Dakwah Kolom Al-Khadijah dalam Mengatasi Problematika Remaja Putri di Desa Kertagena Daya, Kec. Kadur, Kab. Pamekasan*, Skripsi, Program Studi Komunikasi dan Penyiaran Islam, Fakultas Ushuluddin dan Dakwah, Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Madura, Dosen Pembimbing : Khairul Muttaqin, M.Th.I

Kata Kunci : Metode Dakwah, Problematika Remaja

Metode dakwah merupakan sebuah cara untuk menyampaikan pesan dakwah sehingga pesan tersebut bisa tersampaikan dengan baik. Dengan banyaknya problematika remaja yang terjadi di zaman ini, maka dakwah memiliki peran yang sangat penting dalam membentuk umat manusia menjadi umat yang bermutu dan beragama. Maka dari itu peneliti tertarik untuk melakukan penelitian ini untuk mengetahui peranan metode dakwah dalam mengatasi problematika remaja putri di Desa Kertagena Daya, Kec. Kadur, Kab. Pamekasan. Terdapat 2 permasalahan dalam fokus penelitian ini, yaitu: *Pertama*, bagaimana metode dakwah yang digunakan dalam kegiatan *Kolom Al-Khadijah*?. *Kedua*, bagaimana peranan metode dakwah *Kolom Al-Khadijah* dalam mengatasi problematika remaja putri di Desa Kertagena Daya?.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian deskriptif. Sumber data diperoleh melalui wawancara, observasi dan dokumentasi. Yang menjadi informannya adalah Kepala Desa Kertagena Daya, ketua *Kolom Al-Khadijah*, anggota *Kolom Al-Khadijah* dan masyarakat Desa Kertagena Daya.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: *Pertama*, metode dakwah yang digunakan dalam kegiatan *Kolom Al-Khadijah* adalah metode *Maw'idhah Hasanah* dan metode tidak langsung. Metode *Maw'idhah Hasanah* yaitu ceramah, *Kolom Al-Khadijah* mengundang seorang Da'i untuk menyampaikan materi keagamaan. Sedangkan metode tidak langsung adalah dakwah yang dilakukan tidak langsung menuju pada sasaran dakwahnya namun melalui perantara, *Kolom Al-Khadijah* didirikan dengan tujuan untuk merealisasikan ajaran Islam dalam kehidupan sehari-hari, dengan mendirikan *Kolom Al-Khadijah* secara tidak langsung mengajak kepada masyarakat untuk bergabung dan mengikuti kegiatan yang sangat bermanfaat, yang berupa Khatmil Qur'an. *Kedua*, peranan metode dakwah *Kolom Al-Khadijah* dalam mengatasi problematika remaja putri di Desa Kertagena Daya yaitu berperan dengan sangat baik. Banyak problematika remaja putri yang terjadi sebelum adanya *Kolom Al-Khadijah*, namun semenjak adanya *Kolom Al-Khadijah* sampai sekarang ini problematika remaja putri semakin berkurang dan dapat diatasi, hal ini karena adanya bimbingan dari setiap kegiatan *Kolom Al-Khadijah*, yang mana terdapat rutinitas dan juga berupa ceramah keagamaan yang diadakan setiap kegiatan, sehingga metode dakwah yang diterapkan *Kolom Al-Khadijah* sangat berperan dalam mengatasi problematika remaja putri.